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Vor allem kann man den echten Wert der Transfers erst dann einschätzen, wenn die Saison
verkorkst ist und alle im Sommer ihre AKs ziehen .

Nein ganz ehrlich, ich finde die getätigten Transfers bisher tatsächlich okay, auch für das
investierte Geld.

Medeiros ist für mich eine Black Box, den kann ich Null einschätzen. Die anderen haben
mehrheitlich recht ordentliche Leistungsnachweise erbracht, die eigentlich ganz stark darauf
hoffen lassen, dass aus dem Kader ein gehobenes Zweitligateam zu formen sein müsste.

Im Großen und ganzen sieht das schon so aus, dass die Kohle dazu angelegt ist, unsere
Ambitionen weiter zu rechtfertigen.

Was uns halt reinreißt sind die AKs von Leibold und Ewerton, die für lächerliche paar Mark
fuffzich eine Riesenlücke gerissen haben, die wir für kleines Geld halt kaum werden schliessen
können (da sind Handwerker und Sörensen leider Lichtjahre weg davon).

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2978442#post2978442

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2978442#post2978442

